

BOURSE DE MONTRÉAL INC. SE RÉJOUIT DES MESURES CONCRÈTES DU GOUVERNEMENT DU QUÉBEC POUR SUPPORTER SON GRAND VIRAGE

Montréal, le 9 avril 2001 – Par suite d’une annonce faite aujourd’hui dans le cadre d’une conférence de presse, la vice-première ministre et ministre d’État à l’Économie et aux Finances, madame Pauline Marois, a annoncé des mesures concrètes visant à supporter le grand virage de Bourse de Montréal Inc.

« Bourse de Montréal Inc. ne peut qu’applaudir ce genre d’initiative qui confirme la volonté du Gouvernement du Québec de faire de Montréal un centre financier dynamique reconnu sur la scène internationale. S’inscrivant dans une stratégie globale de développement, ces mesures viendront soutenir les chances de succès de notre entreprise dans le développement de ce secteur d’activités en pleine croissance qu’est le marché des dérivés. », déclare Luc Bertrand, président et chef de la direction de Bourse de Montréal Inc.

Il règne une longue tradition d’innovation à Bourse de Montréal Inc. Toute première bourse canadienne à inscrire les options sur actions en 1975, elle s’est par la suite démarquée par la mise en place d’un important marché à terme. C’est ce dynamisme qui fait de la Bourse une place boursière spéciale, et spécialisée, par surcroît. Aujourd’hui et par suite de la restructuration des bourses au Canada, elle s’impose comme la Bourse canadienne de produits dérivés®. En plus d’offrir à tous les investisseurs des outils de gestion financière et de risque adaptés aux besoins du marché, elle propose des services financiers intégrés allant de la négociation électronique à la compensation, en passant par la formation, l’information de marché et la réglementation.